

Casos de fiebre aftosa humana superan lo previsto en Japón

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Tokio, 31 jul (RHC) El Instituto Nacional de Enfermedades Infecciosas de Japón reportó hoy que en 41 de las 47 prefecturas del país, la cifra promedio de casos de fiebre aftosa humana superó el nivel previsto por el gobierno.

Dicho nivel de alerta era de cinco pacientes por clínica, pero del 15 al 21 de julio unas tres mil clínicas pediátricas informaron de 36 mil 797 casos.

Aunque el número promedio de pacientes por hospital se redujo en 1,62 con respecto a la semana anterior, los niveles detectados siguen siendo elevados, en este verano igualmente marcado por un gran calor y la propagación de enfermedades infecciosas respiratorias como la Covid-19.

Las prefecturas con mayor cantidad de casos de fiebre aftosa humana son Mie (27,56 casos), Toyama (21,76), Shizuoka (20,9), Niigata (19,31) e Hiroshima (18,82).

Esta molesta infección vírica se reconoce por producir erupciones en manos y pies, así como llagas en la cavidad bucal y otras partes del cuerpo.

Otros síntomas mencionados por los médicos contemplan fiebre, dolor de garganta, sensación de malestar, irritabilidad y pérdida del apetito.

El contacto directo con la mucosa o la saliva deviene el principal modo de propagación. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/361613-casos-de-fiebre-aftosa-humana-superan-lo-previsto-en-japon>



Radio Habana Cuba